

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$6,000 pour donner des concerts dans les parcs publics pendant la saison d'été.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LAVERGNE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$4,000 pour l'engagement d'employés surnuméraires pour la confection du rôle d'évaluation.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$29,400 pour l'établissement de terrains de jeux.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que le Bureau des Commissaires soit respectueusement prié de voir à ce que la personne qui sera nommée Surintendant des Terrains de jeux soit placée sous le contrôle du Surintendant des Parcs, et que ledit Bureau soit aussi prié de soumettre au Conseil, à la prochaine séance, un rapport sur les opérations du Département des Terrains de jeux durant le cours de l'année dernière.

28.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaine question, re élargissement de la rue Guy.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copies en soient transmises à MM. les échevin Ward et Hushion.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'être autorisé à émettre des emprunts temporaires au montant de £750,000.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'être autorisé à négocier un emprunt de \$7,300,000.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit Bureau des Commissaires soit autorisé à émettre et à négocier ledit emprunt en tout ou en partie, à l'époque et aux conditions qu'il jugera les plus avantageuses pour la Ville.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'être autorisé à émettre et négocier un emprunt de £150,000, re établissement des conduits souterrains.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que ledit Bureau des Commissaires soit autorisé à émettre et à négocier ledit emprunt en tout ou en partie, à l'époque et aux conditions qu'il jugera les plus avantageuses pour la Ville.

32.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'exproprier certain terrain appartenant à M. C. H. Bleau, situé sur la rue de Montigny, en vertu de la loi concernant les expropriations annuelles.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

33.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaine question, re élargissement de la rue Dickson.

25.—From Board of Commissioners, to vote \$6,000 to give concerts in public parks during the summer season.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVERGNE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, to vote \$4,000 to hire extra hands for the confection of Assessment roll.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, to vote \$29,400 for the establishment of playgrounds.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted, and that the Board of Commissioners be requested to see that the person who is appointed Superintendent of Playgrounds is placed under the control of the Superintendent of Parks, and that the said Board be also requested to submit to the Council, at its next meeting, a report of the operations of the Playgrounds Department, during the past year.

28.—From Board of Commissioners, replying to a certain question re widening of Guy street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Ward and Hushion.

29.—From Board of Commissioners, to be authorized to issue temporary loans amounting to £750,000.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, to be authorized to negotiate a loan of \$7,300,000.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said Board of Commissioners be authorized to issue and negotiate said loan in whole or in part, at the time and on the conditions which they will judge more advantageous for the City.

31.—From Board of Commissioners, to be authorized to issue a loan of £150,000 re establishment of underground conduits.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said Board of Commissioners be authorized to issue and negotiate said loan in whole or in part, at the time and on the conditions which they will judge more advantageous for the City.

32.—From Board of Commissioners, to expropriate a certain piece of land belonging to Mr. C. H. Bleau on de Montigny street, in virtue of the annual expropriation law.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

33.—From Board of Commissioners, replying to a certain question re widening of Dickson street.